
REUNIÃO DA COMISSÃO DE ASSISTÊNCIA E ACESSO AO SUS 
LOCAL: FUNPAR 
DATA: 29.09.2011 

HORÁRIO: DAS 14 ÀS 17:30 HORAS: 
 

●  Presentes: 
− Amadeu Alves de Oliveira Filho → AATO.PR 
− Alfredo Franco Ayub – ACISPAR 
− Bett Claidh Nascimento – SINDPREVS PR 
− Fernanda Tulio – CREFITO 8 
− Giovanna Batista Leite Veloso – ABEN PR 
− Jeremias Bequer Brizola – HU UEL 
− Joana Alves de Assis – ASSEF  
− Joao Maria Ferreira Chagas – IBDVA 
− Maria Helena da Silva – Rede de Mulheres Negras 
− Marise Gnata Dalcuche – SESA SGS 
− Matheos Chomatas – SESA 2ªRS 
− Rosicler Hein – CRF PR 
− Rogerio Aparecido da Silva – Ministério da Saúde 
− Wilson de Souza Filho – FETAEP 
− Héracles Alencar Arrais -FEMIPA 
− Antonio Bonidollo – MOPS PR 
− James de Paula França – CMP 
− Elena Cândido Savi – Estudante U.P Enfermagem 
− Maria da Graça  - DUP – SESA 
− Márcia B. S. Blanski – DUP SESA 
− Zuleide Bezerra Dalla Costa – ACISPAR 
− Gizeli Terezinha Portela - ACISPAR 

 
 Justificativa de falta 

− Lorene Gonçalves de Amorim – PPI 
− Terezinha Pereira da Silva - Mãe Omin – Rede de Mulheres Negras 
− Marcelo Rodrigues Zanini – CRO/ABO/CMS Arapoti 

 
Solicitação da Terezinha (IBDVA) de alteração na memória de reunião da comissão de Acesso ao 
SUS, realizada em agosto. 
 

− No item H 
 Terezinha aponta no item 2.6 que os indicadores relacionados aos serviços de reabilitação visual 
deixem o campo do fortalecimento e passem a vigorar os campos da implementação das ações e da 
implantação dos programas e serviços propriamente ditos.  
A mesma informa: “Está redação não condiz com a minha fala a qual foi o seguinte => Dentro do 
que se refere a pessoa com deficiência deve-se retirar (fortalecimento) para Implantação e 
imprementação da Saúde integral da Pessoa com Deficiência, conforme foi acordado com o 
Secretario quando o mesmo fez sua apresentação de plano de gestão no conselho. Quanto a questão 
da implantação da rede de atenção a pessoa com deficiência visual, foi falado que este não era a 
única meta a ser alcançada pois existem as outras deficiências e houve apontamento de outras metas 
portanto o relatório no que diz a pessoa com deficiência está incompleto. 

− NO ENCAMINHAMENTO: VERIFICAR A POSSIBILIDADE DE SE MUDAR O PES 
NESTE QUESITO E CONSEQUENTE APRESENTAÇÃO NO RAG. 

− O encaminhamento proposto foi o seguinte, vereficar a alteração no PES  de fortalecimento 



para implantação e implementação, e apresentar e posterior APRESENTAÇÃO NO RAG. 
 
Em relação ao item 6 
Informes gerais-Oficina da 10ª Conferência Estadual de Saúde: foi solicitado o nº de vagas 
disponíveis para a oficina desta comissão.  

− “Este item não fez parte da reunião da comissão, pois a mesma já havia sido encerrada 
quando a  conselheira Lorene Gonçalves trouxe a discussão para os seguintes 
conselheiros: Terezinha Lima, Terezinha P. Silva (Mãe Omin), João Ferrari, James França, 
Maria Helena e Sandra, e não se tirou nenhum encaminhamento devido a incoerência da 
conselheira Lorene Gonçalves. Lembrando que a comissão somente discutiu a oficina em 
duas reuniões: a do mês de fevereiro e a do mês de março; depois disto a conselheira 
Lorene Gonçalves sempre fez a colocação que está discussão não é da comissão, 
lembrando que a oficina é de responsabilidade desta comissão e hoje por ser a última antes 
da conferência deve ser discutido pois o andamento da mesma é responsabilidade de todos. 

Infelizmente não estarei presente por motivo de saúde, apesar de me esforçar, acredito que não 
estarei em condições. 

− Terezinha Lima IBDVA 
 
Em relação a Oficina João vê necessidade de se tirar a Comissão de coordenação da mesma.  
Os presentes nesta reunião concordam que a Comissão de Acesso ao SUS  é responsável pela 
Oficina. Para a mesma está indicado  o nome do coordenador desta Comissão que deverá convocar 
outros membros para colaborar na coordenação em havendo necessidade. 
 
 
Auditoria do Centro Hospitalar de Reabilitação e Hospital Regional de Ponta Grossa. 
   
 Hospital Regional de Ponta Grossa 

− Márcia B. S. Blanski – DUP/SESA faz apresentação do Plano de Ação – Melhoria Hospitais 
Próprios – Infra-estrutura, relatando o problema, as ações e quem terá responsabilidade de 
pô-la em prática, bem como a data prevista – conforme Anexo I. 

− PROPOSTA: 
Formar sub-comissão para acompanhamento da execução do Plano de Ação e apresentação em 
janeiro de 2012 nesta Comissão de Acesso ao Sus da situação constatada. 
Comissão: Elaine Rodella. João Ferrari, Zuleide Bezerra Dalla Costa. 
 
 Centro Hospitalar de Reabilitação Ana Carolina Xavier 

− Márcia B. S. Blanski – DUP/SESA faz apresentação do PLANO DE AÇÃO - MELHORIA 
HOSPITAIS PRÓPRIOS - Centro Hospitalar de Reabilitação Ana Carolina Xavier, 
conforme Anexo II. 

− PROPOSTA: 
DUP/SESA deverá fazer nova apresentação em fevereiro do relatório de avaliações das ações 
propostas nesta reunião. 
 
 Relatório de Auditoria nº 10019 

− O relatório apresenta os resultados da auditoria na SESA, referente ao período de 21.06 a 
09.07.2010. 

Do mesmo já foram feitas as avaliações e encaminhamentos, inclusive em plenária do CES; pede-se 
o arquivamento. 
 
 Contrato SESA/FES e Universidade Estadual do Oeste do Paraná / HUOP. 

− O item não foi discutido, sendo pautado para a próxima reunião. 
 



 


